

Rauschbrillenparcours

Öko-Score dieses Screenings:



Sie wollen mehr über unsere Nachhaltigkeits-Scores erfahren? Auf unserer Website finden Sie die Erläuterungen.

Um die Gefahren von Alkohol sowie anderen Rauschmitteln bewusster zu machen, haben der Teilnehmenden im Rauschbrillenparcours die Möglichkeit, mit Hilfe einer "Promillebrille" sowie einer "Drogenbrille" diese Auswirkungen am eigenen Körper bzw. Handeln zu testen. Die Brillen beeinflussen das normale Sehverhalten durch:

- Eingeschränkte Rundumsicht
- Doppelsehen
- Gefühl von Verunsicherung

Verbunden mit einem Parcours aus alltäglichen Tätigkeiten (werfen, balancieren, abschließen eines Fahrradschlosses, etc.) wird dies zu einem Erlebnis, welches im Gedächtnis bleibt.

Nutzen:

Sensibilisierung für Folgen der Einschränkung der Sinneswahrnehmung

Ablauf:

- Einweisung und Anziehen der Utensilien
- Durchführen von kleinen Alltagsaufgaben

Umsetzung:

- Dauer pro Teilnehmenden: 10-15 Minuten
- Maximale Veranstaltungsdauer pro Tag: 8 Stunden zzgl. Auf-/Abbau und Pause
- Geeignet für "Laufkundschaft" oder laut Teilnehmendenliste
- Platzbedarf: ca. 4m², 1 Tisch und 2 Stühle
- Personalbedarf: Expertin oder Experte von Aktivital ist inklusive

Wir machen Entwicklung. Erlebbar.

Erfahren Sie mehr. Schreiben Sie uns. info@aktivital.org